

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

5 954 € reversés au Téléthon



Samedi 9 décembre, les élus ont découvert le montant provisoire, récolté lors du 28^e Téléthon de l'ex-canton.

Hervé Bonnanfant, président de l'association du Téléthon de l'ex-canton de Mazières a révélé le montant définitif récolté lors de la 28^e édition qui s'est déroulé dans les douze communes : 5 954 €.

« Le Patch Loisirs Amitié a récolté 521 € ; les 180 repas de solidarité le vendredi soir 8, à Verruyes : 2 180 € ; 223 déjeuners servis le samedi à Vouhé : 1 773 € ; jeux de cartes à Vouhé : 76 € ; crêpes, café et vin chaud à La Boissière : 311 € ; Hand-

ball HBSG : 231 € ; Les archers de Gâtine : 14 € ; Le concert de Noël à Beaulieu-sous-Parthenay le samedi soir : 415 € ; les dons : 433 €. Soit un total remis à Association française contre les myopathies de 5 954 €. »

« Je souhaite remercier les douze municipalités, les délégués des communes, les animateurs, les sponsors, les partenaires, les bénévoles, les participants sans lesquels rien ne serait possible » a conclu Hervé Bonnanfant.